



Fomenta gobierno estatal profesionalización de educadores comunitarios

-El Instituto de Educación Digital realizó una campaña de promoción para que educadores de Conafe puedan continuar su formación académica

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Como parte de las estrategias del gobierno presente de Sergio Salomón para continuar con la mejora de la educación y profesionalización de las y los maestros comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), el Instituto de Educación Digital del Estado realizó una campaña de promoción en 21 municipios para que dicho sector pueda continuar sus estudios de licenciatura o posgrado sin afectar su trabajo.

El organismo cuenta con dos modalidades que benefician el control del tiempo y son totalmente accesibles para las y los interesados: semipresencial, consistente en sesiones presenciales y la mitad de los estudios se llevan fuera del aula donde el estudiante autogestiona sus conocimientos y es apoyado por un asesor; y la modalidad abierta, de forma independiente, sin profesores y con una evaluación única y se realiza con apoyo de antologías y se acredita a través de un examen.

Los municipios que se visitaron fueron: Atempan, Acatlán de Osorio, Cuetzalan, Chiautla de Tapia, Chignahuapan, Ciudad Serdán, Eloxochitlán, Huauchinango, Vicente Guerrero, Xicotepec, Zacatlán, Zoquitlán, Ixtacamaxitlán, Tecamachalco, Huehuetla, Guadalupe Victoria, Izúcar de Matamoros, Teziutlán, Puebla y Tehuacán.

El titular del IEDEP, Alfonso Abascal Serrano señaló que, a través de estas capacitaciones, el Instituto refrenda su compromiso con la educación.